



Neujahrs-Grüße aus Paris

Beitrag

Paris, die Stadt der Liebe und die Stadt an der Seine und mit vielen kulturellen Schätzen ist das heurige Jahreswechsel-Ziel von Sonja und Sepp Schuster aus Prien-Bachham. Mit einigen aktuellen Bildern aus Paris wünschen Sonja und Sepp allen Leserinnen und Lesern der Samerberger Nachrichten ein gutes, neues Jahr 2018.

Fotos: Eindrücke vom Aufenthalt in Paris von Sonja und Sepp Schuster











Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien
4. Weitere Umgebung